

## Los mercados de Elda a través de la fotografía

15/10/2024



Tanto el **Mercado Central** como el **Mercado de San Francisco** acogen sendas exposiciones fotográficas a cargo de la **Asociación Fotográfica de Elda, AFE**, para celebrar su 40 y 25 aniversario, respectivamente. Esta actividad se realiza entre las áreas de Cultura y Mercados junto a AFE y las asociaciones de comerciantes. La inauguración será el jueves 24 de octubre en el Mercado Central y el día 25 en el de San Francisco, ambas a las 11 horas.

Esta es la forma de iniciar la celebración del 40 aniversario del Mercado Central y los 25 años del Mercado de San Francisco. El objetivo es poner en valor los mercados municipales y plasmar a través de las

fotografías la historia de estos. Todos los miembros de AFE han participado en este proyecto fotográfico y han recogido el día a día de comerciantes y clientes.

